



Daito Chuo Osaka Japan

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

*事務所

〒574-0046
大東市赤井1-2-10-4F
TEL : 072-872-6349
FAX : 072-872-6552
E-mail : dc-rc@eagle.ocn.ne.jp
ホームページ http://www.dcrc31477.com/



*例会

毎週水曜日 12:30~13:30
ホテル阪奈
〒574-0012 大東市龍間266-8
TEL : 072-869-0181
FAX : 072-869-0105

■会長:寺田晟二 ■幹事:白川初美 ■広報:住川奈美



RI会長 フランチェスコ・アレッツォ
2025~2026年度
国際ロータリー・テーマ
よいことのために手を取りあおう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第 1194 回 例会 令和 7 年 9 月 3 日

開 会 点 鐘 : 12:30
 ロータリーソング : 「奉仕の理想」
 来 客 紹 介 : 親睦活動委員長
 会 長 の 時 間 : 会 長
 諸 報 告 : 幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱
 卓 話 : 「私の樹木医同期の活躍」田中 正美 会員
 閉 会 点 鐘 : 13:30

次週のお知らせ

9月11日(木)18時00分より「秀」にてロータリー情報集会(移動例会)

8 月 27 日の例会の記録

出席報告

会 員 数 : 23 名
 出 席 者 数 : 11 名
 欠 席 者 数 : 9 名
 出席規定免除者数 : 3 名
 出 席 率 : 55.00 %
 7月9日 修正出席率 : 52.63 %
 ↓
 70.00 %

お知らせ

- ・9/6(土) 2025-26年度 地区ロータリー財団セミナー 大東 13:00~16:00 大阪YMCA国際文化センター 2階ホール
- ・9/10(水) 燦々会(会長幹事会) 寺田・白川 18:00~20:00 ホテルモントレラ・スール15階クレール
- ・9/17(水) 定款による休会
- ・9/24(水) 定款による休会

お客様

米山奨学生 孫沢宇様



ニコニコ箱

- ・暑い日が続きますね。お体ご自愛くださいね。 吉村会員
- ・吉村さん卓話よろしくお願ひします。 大東・寺田 両会員
- ・吉村さん卓話楽しみです。よろしくお願ひします。 中村・白川 両会員
- ・楽しく参加させて貰ってます！ありがとうございます！ 有田会員
- ・荒金さんいつもありがとうございます。 北田会員
- ・北田さん鬼目め！！ 荒金会員
- ・白川さんに褒めてもらって。 田中会員
- ・盛夏休まず出席されてる皆様に感謝して。 清水会員
- ・出席表彰を頂いて。 西垣会員

当日計	¥23,000
今期累計額	¥235,000

米山奨学金授与



《 会長の時間 》



会長 寺田 晟二

SAAの中村さん、いつもお世話になりありがとうございます。

今日のランチはチキンオーバーライス、常に予算配分を考えながら手配していただいております。

実は昨日家を出る時、家内から夕飯のメニューを聞かれ、カレー好きの私は最近カレーから遠ざかっておりましたので、カレーと言ったのは良いけれど、明日の例



会のメニューが気に入り、中村さんに問い合わせた訳であります、

いくら好きでも連日カレーでは、中村さんの答えはチキンオーバーライス、料理に疎い私は咄嗟に聞き返しました、チキンライスの事ですか？いや少し違います、ライスの上にスパイスの効いた焼いたチキン、が乗っている料理です、との説明があり安心しました。暑いのでカレーでは困るがうなぎかな？と期待しておりました、 流石SAA予算重視でした。

チキンオーバーライスの発祥を調べましたら、ニューヨークの屋台で手早く、安く、お腹いっぱい、を満たす為に考えられた料理でありました、つまりちょっとした工夫とアイデアで多くの人に喜ばれるものが生まれた訳ですね！

ロータリーの活動も同じだと思います、豪華なことだけが価値ではなく、小さな工夫や気持ちが人を笑顔にし、楽しいクラブになるように思います。

どうぞ今日のチキンオーバーライスを味わいながらスパイスの効いた例会を楽しみましょう。

●)) 先週の卓話 (●



「会員増強委員長月間に困んで」

会員増強委員長 吉村 悦子

会員増強委員長を務めさせていただいております、吉村です。

私自身もまだまだ勉強中でどのようなこととお話しようかと思っていたところ、

【会員増強の実践「増強の技術とプロセス」】鈴木隆志様の発表のYouTubeがありましたので、まずはみていただきたいと思います。

これを聞いて「クラブの夢を決める」「大きな会員増強目標を立てる」「会員候補のリスト作成」「若手を活かす」「楽しいクラブにする」とありました。

私自身ロータリークラブに入会してまる5年が過ぎました。入ったきっかけは住川さんが次年度会長するから入ってほしいと勧誘を受け、仕事ももらっているので仕方なく入会をしました。地区大会等に参加するようになって少しずつロータリーって凄いと感じるようになってきました。また、知り合いに入会を勧めたいという気持ちになってきました。



大東市のいろいろな奉仕活動にロータリーのメンバーとして参加させていただいていることに感謝しています。大東市にとって大東中央ロータリークラブはなくてはならないものになっていると思います。また、楽しいクラブにしようという寺田会長の思いも強く感じます。

最後に寺田会長から30周年、30人のメンバーで迎えたいとの意気込みをお聞きし、みんなで頑張っていきたいと思います。

【クラブフォーラム】

会員増強について

みなさんから会員増強について、それぞれの思いや取り組みを発表していただきました。

みなさんが話していく対象者の名簿を作ることから始め、何人もがいろいろな角度で対話していこう。例会にまずは誘って行こうと話がでました。

私も有田さんと共通の友人に早速話しに行こうと計画を立てます。

みんなで目標達成に向けて進んでいきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いたします。

